

Nr. 55

Nordstend am 8. August 1894

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der
Persönlichkeit nach

bekannt,

das Ehepaar Andreas Arthur Erwin
Höck

wohnhaft zu Nordstend auf dem Vieh-
wangelte lutherische Religion, und zeigte an, daß von der
Katholie Wilhelmine Josefine Elisabeth
Höck geborenen Oberb. seiner Ehefrau

wohnhaft bei seiner lutherischen Religion,
wohnhaft bei seiner

zu Nordstend in seiner Wohnung

am zehnten August des Jahres
tausend acht hundert neunzig und vierzig
um sechs Uhr ein Kind männlichen
Geschlechts geboren worden sei, welches der
Vornamen
Adelbert Edmund Eugen Berthold
erhalten habe.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben
Andreas Arthur Erwin Höck Apotheker

Der Standesbeamte.

Kunze



Geboren am 17.3.45 bei Lössel,
Fons Neustadt, O. L. S.
St. R. Homberg Hölloch 1/1959